

# ゆとりある教育を求め 全国の教育条件を 調べる会 ニュース

2012.2.14発行

NO.24

7年目に入りました。

2012年2月4日

## 「小2でも35人学級」予算案について 事務局長が見解を發表しました。

2011年12月24日に閣議決定された、学級編制に関する文科省の来年度予算案について、事務局での検討を経て、事務局長名での「見解」を發表しました。

メールアドレスの連絡をいただいている方、研究者や運動団体宛てにも送信しました。

yutoriarukyokuken

メールはこちらへ

-FrontPage.url

ホームページの接続数が  
10000件を超えました!

これまでに調べる会が發表した論文などを掲載しています。アクセスの件数を見ると、臨時教職員問題に関する論文への関心が非常に高いことが分かります。

### お知らせください

学級編制の「事後届出制」や「基準の標準化」によって、実際の学級編制事務に、どんな変化がおこっていますか? どんな取り組みが行われていますか? 各地の様子をお知らせください。

### 活動日誌

2011年12月25日(日)九州民間教育研究集会  
学校づくり分科会で、橋口幽美報告  
「今、学級編成の何が問題か?」

### 執筆活動

山崎洋介事務局長が、2冊の本の共同執筆者として、原稿の作成に取り組んでいます。完成した折に改めて紹介します。

## 会費納入 ありがとうございます

お陰様で、会の発足初年度の借入金を返済することができました。お礼申し上げます。

納入がお済みでない方は、3月末日までに納入していただきますように、お願いいたします。

### 本の在庫も残りわずかです。

静岡県の臨時教職員問題を考える会  
の方より10冊ご注文いただきました。

京都府福知山市の方から、1冊購入していただきました。また、ご入会いただきました。

<事務局の在庫は、現在21冊>

### 文科省公文書CD

2011年度(平成23)の  
定数関係の報告文書と、201  
0年度(平成22)の決算関係  
の報告文書を情報公開により入  
手しました。

今年度の会費の納入がお済み  
の方に、CDを同封いたします。

全国の一覧表作成作業が遅れ  
ていますので、急ぎたいと思っ  
ています。念願のデータブック  
の作成も、それからの仕事にな  
ります。もうしばらくお待ちく  
ださい。

なお、会員外の方で、公文書  
の写しをご覧になりたい方がい  
らっしゃる場合は、ご連絡くだ  
さい。

メール送信をご希望の方は、  
アドレスを上記調べる会ホー  
ムページまで、ご連絡ください。